

Nombre del alumno: Ángel Rodrigo Felipe José.

Nombre del profesor: Rodríguez Rodríguez Gonzalo.

Nombre del trabajo: La medicina en la edad media.

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Historia de la medicina veterinaria.

Grado: 1

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de septiembre de 2023.

La medicina veterinaria en la edad media.

La medicina veterinaria en la edad media.

Se apegaban a los pergaminos escritos en ese entonces. En la edad media los maestros y los médicos fueron exiliados adecuada.

La cultura grecolatina, que sólo fue conservada por la cultura árabe.

La Medicina Veterinaria medieval se basaba en los textos de Vegetius.

Las supersticiones y la magia hicieron que remplazaran a la medicina.

En 1528, Vegetius fue traducido en Basilea por el conde Neunare

Smith relata que Federico II de Sicilia encomendó a su Gran Mariscal y Asesor Jordanus Rufus

La Edad de las Tinieblas, que abarca desde el final de la cultura romana clásica hasta los inicios del Renacimiento

El oscurantismo y su impacto en la medicina veterinaria.

El término oscurantismo proviene del título de la sátira del siglo XVI Episto Obscurorum Virorum

En 1509, el fraile Pfefferkorn había obtuvo permiso para incinerar ejemplares del talmud.

En el siglo XIX el oscurantismo que se encontraban en la metafísica y la teología

Siglo XVIII, filósofos de la Ilustración utilizaron el término oscurantismo para referirse a los enemigos conservadores

La literatura Europea guardo silencio durante 7 años

El calzado para bueyes hallado en excavaciones de la época romana

El El renacimiento y el desarrollo de las ciencias veterinarias.y su impacto en la medicina veterinaria.

La historia de la Medicina Veterinaria hace referencia al progreso de la ciencia médica y de la tecnología en general.

Los años 1500 a 1700 renacen en Europa las ciencias, las artes, la filosofía

Girolamo Fracastoro (1478-1553) en su escrito habla de fómites.

Se hicieron progresos en Anatomía, que pronto pasó a ser una ciencia.

Se desprende la medicina de la magia y de la superstición y alcanza un notable.

Los nuevos conocimientos fueron sustituyendo gradualmente a las técnicas veterinarias de la Edad Media y las enseñanzas de Galeno.

Las primeras escuelas de medicina veterinaria en el

Diderot y d'Alembert le propusieron colaborar en la elaboración de la Enciclopedia.

La profesión se extendió por el mundo.

En agosto de 1853, agregada a la de Agricultura, en el Colegio Nacional de San Gregorio

Su obra le permitió establecer relaciones fuera de su círculo de amigos y colaboradores de Lyon.

La primera escuela de medicina veterinaria que se fundó en el continente americano.

La segunda escuela de veterinaria en instituirse en América fue la de Guelph, Ontario Veterinary College en Canada